

Mesdames, Messieurs les parents d'élèves,

Nous terminons la deuxième semaine d'une situation extrêmement particulière : vos enfants, nos élèves, ne fréquentent plus le collège. Ils sont chez eux.

Depuis 2 semaines, l'inventivité tout autant que la responsabilité ont été au rendez-vous.

La mobilisation est pleine et entière, entièrement tournée vers une continuité pédagogique dont nous savons qu'elle sera difficile sur le long terme. Surtout ne sachant pas quel sera ce terme...

Nous nous efforçons de ne laisser personne au bord du chemin. Sur le plan pédagogique, l'objectif est de maintenir les acquis déjà développés depuis le début de l'année (consolidation, enrichissements, exercices...) et d'acquérir des compétences nouvelles lorsque les modalités d'apprentissage à distance le permettent. Les activités proposées s'inscrivent naturellement dans le prolongement de ce qui s'est fait en classe auparavant et/ou dans une préparation possible de ce qui sera fait dès le retour dans l'établissement. Tolérance et clémence sont encore plus d'actualité.

**Nous sommes conscients de l'extrême diversité des conditions dans lesquelles sont nos élèves, à leur domicile. Les professeurs sont là pour ajuster et tenir compte de ces conditions. N'hésitez-pas à les contacter (mail, Pronote, e-lyco, ...).**

### Des questions / réponses :

#### **Peut-on se rendre au collège de notre enfant pour avoir une information ?**

Afin de lutter contre la propagation du covid19, tout déplacement non indispensable doit être proscrit. En l'occurrence, si des élèves ont besoin de venir récupérer des devoirs, parce qu'ils n'ont pas d'informatique à domicile, ils doivent prendre rendez-vous.

Consultez régulièrement l'espace numérique de travail (ENT) du collège pour disposer d'informations.

Vous pouvez aussi vous connecter sur le site du collège, contacter par messagerie ou téléphone l'équipe de direction du collège.

#### **Je n'ai plus les codes pour accéder à l'ENT. Comment faire ?**

Vous pouvez adresser par messagerie ou par téléphone à votre établissement une demande pour obtenir les codes. Ils vous seront personnellement fournis par messagerie ou SMS.

#### **Comment dois-je faire pour accompagner mon enfant dans cette période ?**

Il est recommandé de respecter un temps régulier quotidien de travail et de veiller à conserver un rythme biologique de sommeil proche du temps scolaire. Vous pouvez aider votre enfant en le rassurant sur la situation, en veillant à la régularité de son travail, en vous intéressant à ses apprentissages, en le rassurant.

#### **Je n'ai pas d'ordinateur chez moi. Comment va faire mon enfant pour continuer à étudier ? Comment puis-je récupérer des supports papier de cours ?**

La continuité pédagogique peut se poursuivre sans outil numérique. Prenez contact avec la Direction ou le professeur principal de votre enfant.

Il vous sera précisé les modalités de diffusion des documents pédagogiques sur support papier.

L'épreuve que nous traversons doit renforcer le sentiment d'appartenance à la communauté éducative de chacun.

La Direction et les personnels du collège Salvador Allende vous souhaitent à toutes et à tous le meilleur week-end.

**Prenez soin de vous et des vôtres !**

Un peu de douceur et d'espoir ...

Un nouveau venu au collège Salvador Allende, né le 26 mars 2020. La mère et l'enfant se portent bien.

